



GFNY BALI 2023

Peserta memacu kecepatan sepedanya saat mengikuti Gran Fondo New York (GFNY) Bali IFG Life 2023 di wilayah Klungkung, Bali, Minggu (17/9). Kejuaraan balap sepeda jalan raya yang diikuti sekitar 2.000 orang pesepeda dari berbagai negara tersebut dibagi menjadi dua kategori yaitu Gran Fondo atau Long Course sejauh 132 km dan Medio Fondo dengan rute sepanjang 94 km yang melewati sejumlah wilayah kabupaten di Bali yakni Gianyar, Klungkung dan Bangli.

Wali Kota Cilegon Minta Warga Belajar Bahasa Korea

Saya yakin Kelas Bahasa Korea ini sangat bermanfaat untuk bekal komunikasi menghadapi dunia pekerjaan, di mana nantinya kebutuhan-kebutuhan industri terkait SDM yang mampu berbahasa Korea itu bisa difasilitasi dari kelas belajar ini, ujar Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian.

CILEGON (IM) - Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian menilai Kelas Bahasa Korea yang diselenggarakan oleh PT Krakatau Posco bisa menjadi bekal untuk menghadapi dunia kerja.

Helldy meninjau langsung proses kegiatan belajar mengajar kelas Bahasa Korea "K-Dream" di Graha Posco Community Learning Centre

(CLC) Ciwandan, Minggu (17/9).

Helldy mengungkapkan, kelas Bahasa Korea merupakan kerja sama strategi Pemkot Cilegon dengan PT Krakatau Posco dalam bidang sumber daya manusia (SDM).

"Saya yakin Kelas Bahasa Korea ini sangat bermanfaat untuk bekal komunikasi menghadapi dunia pekerjaan,

dimana nantinya kebutuhan-kebutuhan industri terkait SDM yang mampu berbahasa Korea itu bisa difasilitasi dari kelas belajar ini," ujar Helldy. Menurutnya, Kelas Bahasa Korea ini bisa menjawab tantangan masyarakat akan kebutuhan komunikasi lantaran banyaknya investasi Korea Selatan di Kota Cilegon.

"Karena program ini program yang bagus, saya mengajak masyarakat Cilegon untuk ikut serta mendaftarkan diri mengikuti kelas Bahasa Korea ini. Saat ini sudah ada dua kelas dengan satu kelas diisi 20 peserta, tentunya bisa bertambah lagi agar kebermanfaatannya bisa dirasakan orang banyak," tuturnya.

Ia harap masyarakat Kota Cilegon banyak yang mampu berbahasa Korea. Sehingga bisa menjawab kebutuhan kerja pada perusahaan-perusahaan atau investor dari Korea yang ada di Kota Cilegon.

Sementara itu, Camat Ciwandan, Agus Aryadi mengatakan, untuk warga yang berminat ikut mendaftar kelas Bahasa Korea, bisa menghubungi Kecamatan Ciwandan.

"Ayo masyarakat Cilegon yang mau belajar Bahasa Korea bisa daftar ke kecamatan atau ke saya, bisa hubungi ke nomor saya langsung," katanya.

Agus berharap program ini akan membekali angkatan kerja warga Cilegon dengan keterampilan Bahasa Korea yang sangat dibutuhkan, terutama dalam menghadapi perkembangan investasi di kawasan industri Kota Cilegon.

"Dengan meningkatnya kapasitas industri, akan ada peluang kerja dan berwirusaha yang lebih besar. Peningkatan ini juga akan membuka peluang di sektor pendukung seperti properti dan pangan. Peluang ini harus dimanfaatkan oleh warga

sekitar," pungkasnya.

Sebagai informasi, siswa-siswa K-Dream akan mendapatkan pelajaran bahasa dan budaya Korea selama kurang lebih 13 bulan, dengan dua kali pertemuan dalam seminggu. Tenaga pengajar didatangkan dari karyawan PT Krakatau Posco.

Nantinya peserta akan mendapatkan fasilitas ruang belajar, makanan, minuman, serta biaya sertifikasi Bahasa Korea atau Test of Proficiency of Korean (TOPIK) yang ditanggung oleh perusahaan. Tujuan utamanya adalah agar siswa-siswa dapat lulus sertifikasi TOPIK level 4, sehingga mereka akan memiliki kemampuan yang sangat baik untuk bekerja di masa depan, seiring dengan meningkatnya investasi dari Korea di sektor industri di Kota Cilegon. ● pra

Bawaslu Kota Serang Optimalkan Sosialisasi Cegah Politik Uang

SERANG (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Serang, Banten, terus berupaya melakukan pencegahan dengan mengoptimalkan sosialisasi mengenai bahaya politik uang pada Pemilu 2024.

"Sosialisasi pencegahan ini akan terus kami optimalkan karena Kota Serang masuk dalam urutan ke 11 daerah rawan politik uang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, berdasarkan indeks kerawanan Pemilu (IKP) dan Pemilihan Serentak 2024 yang dirilis oleh Bawaslu RI pada 29 Agustus 2023," kata Ketua Bawaslu Kota Serang, Agus Aan Hermawan, di Serang, Banten, Minggu (17/9).

Agus mengatakan upaya optimalisasi ini terus gencar dilakukan hingga menjelang masa kampanye berlangsung

pada 28 November sampai dengan 10 Februari 2024.

"Kami mengajak masyarakat untuk menolak politik uang melalui gerakan pencegahan yang cukup masif yang melibatkan seluruh elemen masyarakat," katanya.

Dia juga mengaku akan menindaklanjuti setiap laporan atau temuan dugaan pelanggaran khususnya politik uang untuk memberikan efek jera dan pemilu yang bersih.

"Masyarakat boleh melaporkan jika ada temuan dan pelanggaran pada tahapan pemilu ini, di Bawaslu ada pengawasan partisipatif dan kita akan menindaklanjuti setiap ada laporan," katanya.

Agus menjelaskan IKP dibuat untuk mendeteksi apa yang menjadi gangguan yang akan mengancam penyelenggaraan pada pemilu. ● pra

Harga Telur Ayam di Pasar Pandeglang Meroket

PANDEGLANG (IM) - Menghadapi Hari Maulid Nabi Muhammad SAW, harga telur ayam mengalami peningkatan. Kenaikan harga ini sangat terasa, terutama di Pasar Pandeglang.

"Saat ini, harga telur naik, mungkin karena mendekati perayaan Maulid Nabi dan juga karena permintaan konsumen yang tinggi. Harganya sekarang mencapai Rp 32 ribu, sedangkan sebelumnya hanya Rp 27 ribu," ungkap Bachaki pedagang telur di Pasar Pandeglang, Minggu, 17 September 2023.

Dia mengakui bahwa kenaikan harga telur ini kadang membuatnya kesulitan dalam menjualnya, karena beberapa pembeli mengeluh tentang lonjakan harga tersebut.

"Pasti ada yang mengeluh atau protes tentang kenaikan harga telur ayam ini. Namun, kami harus menjualnya dengan harga saat ini yang lebih

tinggi," tuturnya.

Ia melanjutkan, kenaikan harga telur ayam ini sangat memengaruhi masyarakat, mengingat telur ayam adalah kebutuhan pokok sehari-hari. Meskipun harganya saat ini sedang meroket, daya beli masyarakat tetap tinggi.

Seorang pembeli bernama Nina juga mengungkapkan kekecewaannya terhadap kenaikan harga telur. Harga yang sebelumnya terjangkau kini mengalami lonjakan.

"Ya merasa kesulitan dengan kenaikan harga telur ini. Saya membutuhkan telur untuk sehari-hari, dan kenaikan seperti ini saya merasa keberatan," katanya.

Nina berharap pemerintah dapat segera mengatasi kenaikan harga telur ayam ini sehingga daya beli masyarakat bisa kembali normal. "Mau nya sih harga bisa turun lagi ke tingkat yang normal seperti biasanya," pungkasnya. ● pra

Pemkab Bogor Rembuk Hentikan Pencemaran Sungai Cileungsi

BOGOR (IM) - Pemkab Bogor rembuk dengan Pemerintah Pusat, Provinsi Jawa Barat dan Kota Bekasi menangani permasalahan lingkungan terutama dalam menangani permasalahan pencemaran air Sungai Cileungsi Daerah Aliran Sungai (DAS) Kali Bekasi dan udara di wilayah Kabupaten Bogor.

Bahkan sejumlah perusahaan yang berada di Sub DAS Cileungsi DAS Kali Bekasi diajak duduk bersama untuk mengolah air limbah sesuai aturan yang berlaku agar tidak mencemari lingkungan, melalui rapat koordinasi di Ruang Tegar Beriman Kantor Bupati Bogor.

Plt Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Bogor, Bambang Setia Aji mengungkapkan, pencemaran Sungai Cileungsi DAS Kali Bekasi merupakan masalah yang harus betul-betul diselesaikan dan jadi perhatian khusus semua pihak.

"Kami bersama jajaran Penegak Hukum tidak akan segan menindak tegas

oknum masyarakat, Pemilik usaha, maupun Perusahaan yang membuang air limbah tidak memenuhi baku mutu dan tidak memiliki izin ke sungai. Saat ini sudah ada tiga perusahaan yang diduga kuat melakukan pelanggaran lingkungan hidup yang sudah masuk tahap persidangan di Pengadilan Negeri Cibinong," tegas Bambang.

"Tentunya kami siap kolaborasi menegakkan hukum lingkungan hidup bagi para pengusaha yang melanggar bersama Pemkab Bogor juga Pemerintah Provinsi," bebarnya.

Anggota Komisi III DPRD Kabupaten Bogor, Achmad Patoni berharap dapat memperkuat aksi seluruh pihak dalam menyelesaikan permasalahan lingkungan khususnya Sungai Cileungsi DAS Kali Bekasi dengan maksimal dan konsisten.

"Kami siap sinergi turun bersama untuk menindak tegas kepada mereka yang melanggar lingkungan hidup," imbuhnya.

Sebagai informasi setelah melakukan Rakor selanjutnya Plt Kadis DLH bersama Achmad Patoni, Komisi III DPRD Kab Bogor menerima peserta audiensi Ketua dan Anggota Perkumpulan Cluster Kota Wisata Cibubur didampingi Puarman Selaku Ketua KP2C.

Hasil audiensi menghasilkan kesepakatan bersama untuk membuat Posko Pantau bersama untuk memudahkan pemantauan perubahan kualitas air sungai (kebauan dan warna) dan para pelaku usaha yang diduga melanggar dan membuang air limbah ke Sungai Cileungsi.

Turut Hadir dalam kegiatan ini yakni, perwakilan KemenPUPR, perwakilan BBWS, perwakilan DLH Provinsi Jawa Barat, Perwakilan Polres Bogor, Perwakilan Dandim, Asisten Perencanaan dan Pembangunan, Perwakilan OPD, Camat Cileungsi, Camat Gunung Putri dan perwakilan perusahaan yang berada di DAS Cileungsi Kali Bekasi. ● gio



Pemkab Bogor cari solusi untuk menghentikan pencemaran Sungai Cileungsi.

Dampak El Nino Makin Nyata, Danau di Serang Meringing

SERANG (IM) - Puncak fenomena iklim El Nino yang mengakibatkan cuaca panas yang ekstrem telah menyebabkan Danau Masigit di Desa Ragas, Kecamatan Carenang, Kabupaten Serang, Banten meringing.

Danau ini dikenal sebagai satu-satunya sumber air yang memasok air ke lahan pertanian milik para petani di Desa Masigit. Lahan persawahan seluas sekitar lima hektare yang biasanya ditanami padi oleh puluhan petani kini tidak dapat ditanam.

Jumadi, salah seorang petani di Desa Ragas mengungkapkan, Danau Masigit sudah meringing selama tiga bulan. Kekurangan aliran air membuat lahan persawahan para petani sulit untuk ditanami padi.

"Sekarang kering sudah sekitar tiga bulanan, karena enggak ada hujan," kata Jumadi, Minggu (17/9).

Jumadi menyampaikan, dampak El Nino yang berkepanjangan ini telah merusak hasil panen padi para petani dan membuatnya tidak dapat dijual di pasar tradisional karena kualitas padi yang menurun.

"Lahan ini digunakan untuk bertani. Sekarang bertani menjadi sulit. Padi mereka mengalami kerusakan dan memiliki kualitas yang buruk," katanya.

Dengan situasi ini, puluhan petani di Desa Ragas terpaksa harus menghentikan kegiatan bertani. Mereka mencari rumput liar untuk dijual ke pasar sebagai pakan ternak guna memenuhi kebutuhan sehari-hari. ● pra

Warteg di Elok Diserang 3 Orang Pakai Parang

TANGERANG (IM) - Andi pemilik Warteg Perdana Bahari di Perumahan Villa Tangerang Elok, Kelurahan Kutajaya, Kecamatan Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang, diserang 3 orang tidak dikenal dengan membawa sejenis parang panjang, Sabtu subuh (16/9).

Menurut Andi pada saat itu ia sedang jongkok di depan warteg, dan bermain handphone, tiba tiba ada tiga orang memakai sepeda motor, menghampirinya dan berupaya menyerang.

"Mereka tiba-tiba turun dari sepeda motor lalu menyerang saya menggunakan parang yang panjang, mereka bertiga, tapi yang menyerang saya seorang yang membawa parang, beruntung saat saya melawan dan berteriak minta

tolong, mereka pergi tanpa membawa apa-apa," ucapnya.

Andi juga mengatakan ketiga orang tersebut memakai motor matic, dan masker yang menutupi kepala dan wajah, dan sweater putih. "Kejadian kira-kira pukul 03.44 Sabtu subuh, warteg ini bukanya 24 jam," ujarnya.

Ashari, Ketua RT 004/011 Vila Tangerang Elok berharap kepada semua warga di Elok dan khususnya mereka yang berdagang 24 jam agar waspada dan lebih berhati-hati.

"Ya kalau benar itu dilakukan oleh Geng Motor, mereka itu brutal serta tak segan-segan melakukan keonaran serta perbuatan keji," ujarnya.

Sampai berita ini ditayangkan belum mendapat keterangan resmi dari Polsek Pasar Kemis, terkait kejadian tersebut. ● joh



Warteg Perdana Bahari di Villa Tangerang Elok diserang orang tak dikenal memakai parang.

6 Daerah Kekeringan, Pj Gubernur Banten Salurkan Air Bersih

SERANG (IM) - Enam daerah di dua kecamatan di Kabupaten Serang mengalami kekeringan. Pj Gubernur Banten, Al Muktabar langsung menyalurkan tujuh tanki air bersih di Kecamatan Pontang dan Kecamatan Tirayasa, Kabupaten Serang, pada Sabtu (16/9).

Tak hanya air bersih, orang nomor satu di Banten itu juga menyalurkan bantuan sembako sebanyak 1.000 paket untuk enam titik.

Keenam titik yang menjadi perhatian penyaluran air bersih dan bantuan sembako itu yakni Desa Kademangan, Desa Linduk, dan Desa Domas. Kemudian, Kampung Sampangkulon, Kampung Sampangkusukan, Kampung Sidayu di Desa Sidayu.

Al menyalurkan air bersih secara langsung kepada warga yang membutuhkan untuk memastikan kemanfaatan itu benar-benar dirasakan oleh masyarakat. "Ini dalam rangka pemeritah hadir," tuturnya.

Menurut Al, kemarau berkepanjangan yang disusul dengan dampak el nino membuat masyarakat kesulitan mendapatkan air bersih. Maka dari itu, penyaluran air bersih ini sudah dilakukannya sejak beberapa waktu lalu terhadap titik-titik yang membutuhkan.

"Sekarang ini kita salurkan keenam titik, bersamaan juga diberikan bantuan sembako. Ke depannya ini akan terus mengupayakan penyaluran air bersih ini, sambil memantau bersama kabupaten dan kota," ujarnya.

Atas kondisi ini, berbagai upaya sudah dilakukan Pemprov Banten salah satunya meminta fasilitas modifikasi

cuaa ke BNPP.

"Itu sudah kita lakukan. Hanya saja memang kita tidak mempunyai kewenangan lebih jauh, karena untuk hal teknisnya mereka yang lebih mengetahui," ucapnya.

Jika pun kondisi terus berkepanjangan, dirinya akan meningkatkan kesiapsiagaan untuk mengatasi kekeringan. Pemprov Banten bisa lebih optimal dalam penanganannya memanfaatkan Biaya Tak Terduga (BTT) yang sudah dialokasikan, sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku. "Kita masih menunggu usulan darurat kekeringan itu dari kabupaten dan kota. Kalau dari mereka sudah masuk, kita akan segera tindaklanjuti," tegasnya.

Kepala Pelaksana BPBD Provinsi Banten, Nana Suryana menambahkan, seperti yang telah diarahkan Pj Gubernur Banten, Al Muktabar, pihaknya sudah menerjunkan beberapa unit kendaraan dan personilnya untuk memberikan bantuan air bersih kepada masyarakat.

"Sesuai arahan Pak Pj Gubernur, setiap hari kita terus lakukan," kata Nana.

Kata dia, selain dari BPBD, penyaluran air bersih ini juga dilakukan oleh OPD lainnya seperti Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Provinsi Banten, serta Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Pemukiman (DPRK) Provinsi Banten.

Kemudian TNI/POLRI, Instansi Vertikal, Pemerintah Kabupaten/Kota, BPBD Kabupaten/Kota, Dunia Usaha, PMI, serta organisasi/relawan kemanusiaan lainnya. "Kita semua berkolaborasi membantu masyarakat," ucapnya. ● pra